

2023年06月27日

報道関係者各位

水ing株式会社

和歌山県内のし尿処理施設で地元高校生にインターンシップを実施

水ing株式会社のグループ会社である水ingエンジニアリング株式会社（社長：池口学 本社：東京都港区）の社員がこのたび、地域貢献活動の一環として、新設中のし尿処理施設内で実施された地元高校生向けインターンシップの講師を務めました。

水ingエンジニアリングが有田周辺広域圏事務組合より2020年に受注した「（仮称）汚泥再生処理施設建設工事」にて建設中のクリーンセンター内で、機械科の2年生（およそ20名）を対象としたインターンシップを実施しました。

当日は、高校生たちと一緒に朝の点検やラジオ体操を行った後、新施設の会議室で同社西日本支店の営業担当者や工事責任者、設計担当者が「生活排水処理及びし尿処理について」「本事業の建設工事について」「プラントの設備について」をそれぞれ解説しました。その後、稼働前の新施設内を生徒たちと一緒に見学しましたが、最後に学生に実施したアンケートでは、「安全の大切さを知った」「し尿処理について初めて学べた」「とても丁寧な説明だった」など、高評価の回答をいただくことができました。

水ingグループは、今後も水や環境に関わる事業活動を通じ、地域の人材育成に貢献してまいります。



現場事務所前で高校生たちと一緒にラジオ体操



稼働前の施設内で安全最優先に説明する社員たち